

○「まもるっち」の貸出期間延長の検討をお願いします（中学卒業まで）

Q 現在、小学生に貸出をしている「まもるっち」について、希望者には中学卒業まで貸出期間を延長することを検討してほしい。

スマートフォンを持たせるには慎重になる。ブザー機能、GPS 機能のついた「まもるっち」は防犯抑止効果もあり、とても優れた端末。ぜひ検討をお願いしたい。

A 現在、まもるっちにつきましては、中学生までの貸与を希望される方がいる一方で、防犯ブザーの貸与で十分とのご意見などもあります。区といたしましては、行動範囲が広がり帰宅時間も遅くなる中学生は、夜は明るい道を通る、友人と帰宅するなど、自立した社会生活を送れるよう危険予知能力を養い、判断能力を高め、危険を回避する能力を身につける年齢にあることから、まもるっちの貸与を中学生まで拡大することは今のところ考えておりません。

しかしながら、中学生が被害にあわないための防犯対策も非常に重要であると認識しておりますので、中学生になった初年度に、自分で自分の身を守るため防犯ブザーを配布するほか、警察署および町会・自治会、商店街、PTA などの地域団体との連携を密にし、防犯パトロール等の地域見守り活動を推進していくことや、こども 110 ばんの家協力者を拡大していくなど、皆様が安心して暮らせる街にするため、さまざまな取り組みを進めてまいりますので、ご理解、ご協力をよろしく願いいたします。

（地域振興部地域活動課）